Robo de celular será delito grave en CDMX

Ver pågina 16

OVACIONIES

MIERCOLES 3 DE JULIO DE 2019 | NUMERO 25250 AÑO | XXII

http://www.ovaciones.com

Bartlett: fue Canadá; ésta lo niega

El director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett Díaz, afirmó que la decisión de acudir a arbitrajes internacionales fue después de que las compañías constructoras de los gasoductos hicieron lo mismo.

IEnova negó haber iniciado algún arbitraje contra la empresa productiva del Estado y reafirmó su disposición al diálogo.

El embajador de Canadá en México, Pierre Alarie, confió en que el caso del gasoducto no afecte en su país la ratificación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (TMEC).

Ver násina é

Senador plantea chelear en la chamba

El senador del PRI, Mario Zamora, impulsa la propuesta para eliminar la prohibición de tomar bebidas alcohólicas en centros y horarios de trabajo que establece la nueva Ley Federal de Austeridad Republicana.

En tribuna, el priista, planteó una reserva al artículo 21 de la referida ley que se discutió durante la madrugada de este martes, a fin de que se permita tomar una o dos cervezas en hora laboral.

Ver página 5

VENTANA

¡Un cartón pa'l señor!



Peina la Guardia hoteles, bares y refugios

Hacen redadas estilo la Migra

TAPACHULA, Chis.- Efectivos de la Guardia Nacional y personal del Instituto Nacional de Migración (INM) implementaron un operativo de búsqueda de migrantes indocumentados que incluyó hoteles y bares.

El personal federal que ingresó a los inmuebles solicitó documentación sobre la situación migratoria de los huéspedes.

Durante los operativos fueron detenidos núeve ciudadanos de nacionalidad hondureña.

Ver página 9

No hay trabajo para *maras* ni para ilegales: maquilas

CIUDAD JUAREZ.- Concretar los miles de empleos que ofreció el presidente Andrés Manuel López Obrador a inmigrantes en la frontera norte dependerá de que el gobierno los regularice y garantice que no tienen antecedentes penales para prevenir la infiltración de las temibles maras, advirtieron miembros de la industria maquiladora mexicana.

Ayer comenzó la repatriación de indocumentados.

Ver página 8

Avalan partida secreta

El Senado aprobó la Ley Federal de Austeridad Republicana, que prevé ahorros del gobierno federal y una partida secreta para que la use el presidente Andrés Manuel López Obrador.

También ordena que servidores públicos separados de su cargo no ocuparán puestos en empresas que supervisaran, regularan o tuvieran información "privilegiada" por diez años.

Se eliminan las pensiones de retiro a los expresidentes, distintas de aquellas que otorga el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

Asimismo, prohíbe la contratación de seguros privados de gastos médicos, de vida, de separación individualizada o colectiva, evita el engrosamiento del aparato burocrático, la duplicidad de funciones y la generación de percepciones extraordinarias.

Limita uso de bienes muebles e inmuebles propiedad del Estado y recursos humanos al servicio del mismo, recorta gastos y prohíbe uso de escoltas en el ejercicio de sus funciones, salvo casos necesarios.

Ver página 4

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

AQUI EN EL...

AQUI EN EL...
José Antonio Chávez

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 12